

NGO

Personel Polsek Cilaku Laksanakan Patroli KRYD dan Dialog dengan Warga

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 15, 2024 - 22:27



Polres Cianjur — Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Cilaku Polres Cianjur melaksanakan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada hari Rabu, 15 Mei 2024. Kegiatan ini juga melibatkan

dialog langsung dengan warga untuk mendengar keluhan dan aspirasi mereka. Kapolsek Cilaku menjelaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk memantau situasi kamtibmas di wilayah Cilaku sekaligus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. "Patroli KRYD ini dilakukan untuk mencegah tindak kriminalitas dan menciptakan rasa aman bagi warga. Kami juga mengadakan dialog dengan masyarakat untuk mendengarkan secara langsung apa yang menjadi kekhawatiran mereka," ujarnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cilaku, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli tersebut. "Kami sangat menghargai inisiatif Polsek Cilaku dalam melaksanakan patroli KRYD dan berdialog dengan warga. Langkah ini sangat penting untuk menjaga keamanan serta membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," kata Kapolres. Dalam patroli yang mencakup berbagai titik rawan, personel Polsek Cilaku tidak hanya memantau situasi tetapi juga memberikan edukasi kepada warga mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga menampung masukan dari warga mengenai berbagai isu yang dihadapi di lingkungan mereka. "Sambutan dari warga sangat positif. Mereka merasa lebih aman dengan kehadiran polisi dan merasa diperhatikan dengan adanya dialog langsung. Kami berharap masyarakat terus mendukung upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban," tambah Kapolsek. Kapolres Cianjur juga menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menjaga kamtibmas. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran kami di tengah masyarakat melalui berbagai kegiatan seperti patroli dan dialog ini," tegasnya. Melalui kegiatan Patroli KRYD dan dialog dengan warga, Polsek Cilaku berharap dapat meningkatkan kepercayaan dan rasa aman di tengah masyarakat, serta memastikan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Cianjur.